

H2O Innovation agrandit son usine de Cheshire au Royaume-Uni

Dossier de la rédaction de H2o
April 2022

H2O Innovation annonce que sa ligne d'affaires de produits chimiques de spécialité double la superficie de son usine de Cheshire, au Royaume-Uni, pour répondre à la demande du marché. La nouvelle a été inaugurée le 15 mars. Le projet représente un investissement de 1,7 million de dollars canadiens pour l'agrandissement des installations de production de produits chimiques de spécialité (produits nettoyants pour osmose inverse), requis en partie en raison de la croissance importante de la demande pour les nettoyants de membranes en poudre Genesys-PWT. En doublant sa superficie (à 30 000 pi², soit 2 800 m²), l'usine aura dorénavant une capacité de production de 1 000 tonnes/an de nettoyants en poudre. "Ce projet s'inscrit parfaitement dans notre stratégie de combinaison des forces de Genesys et de PWT dans le but de fournir les meilleurs produits depuis le meilleur emplacement via notre réseau de distribution international. Nous nous attendons à une accélération des ventes de nettoyants en poudre en raison de leur faible empreinte hydrique qui réduit les coûts de transport et les émissions de CO₂ associées, par rapport aux produits liquides équivalents. Ces produits en poudre sont conformes à nos initiatives ESG et nous constatons une demande accrue de nombreux clients pour des produits qui réduisent l'impact environnemental", a déclaré Frédéric Dugré, président-directeur général d'H2O Innovation.

H2O Innovation